



München, 03. Februar 2021

LUPP + PARTNER BERÄT VEKTOR PARTNERS BEI IHREM JÜNGSTEN INVESTMENT IN PEREGRINE TECHNOLOGIES.

Lupp + Partner berät die auf den Mobility-Sektor spezialisierte Venture Capital Investmentgesellschaft Vektor Partners bei ihrer neuen Seed-Finanzierung von Peregrine Technologies, einer Technologieplattform im Bereich autonomes Fahren und KI. Vektor Partners begleiten Peregrine seit ihres Pre-Seed-Investments im Jahr 2020. Im Laufe des letzten Jahres konnte Peregrine bereits gute Kundenbeziehungen etablieren und seine ambitionierten Ziele in der Produktentwicklung erreichen, sodass Vektor Partners in einer weiteren Runde in die Gesellschaft investiert hat.

Lupp + Partner berät regelmäßig Start-ups vom ersten Konzept bis zur erfolgreich abgeschlossenen ersten Seed-Runde und darüber hinaus sowie Venture Capital Investoren bei ihren Beteiligungen. Lupp + Partner verfügt über ein engagiertes Team von Anwälten, die eine Leidenschaft für das Unternehmertum haben. Zu den Mandanten von Lupp + Partner gehören strategische und institutionelle Investoren ebenso wie Family Offices,

Munich, 3 February 2021

LUPP + PARTNER ADVISES VEKTOR PARTNERS ON THEIR LATEST INVESTMENT IN PEREGRINE TECHNOLOGIES.

Lupp + Partner advises mobility sector focused venture capital investment firm Vektor Partners on its new seed financing in the AI / autonomous driving technology space, Peregrine Technologies. Vektor Partners have been part of Peregrine's journey since their pre-seed investment in 2020. Throughout the past year, the Peregrine team has developed strong customer traction and delivered on its ambitious development goals, leading to Vektor Partners further investment in the company.

Lupp + Partner regularly advises start-ups from conception through to their initial seeding phases and beyond as well as venture capital investors on their participations. Lupp + Partner has a dedicated team of lawyers who have a passion for entrepreneurship, with clients comprising strategic and institutional investors as well as family offices, start-up companies and founders. Lupp + Partner understands the challenges faced by start-ups and

Start-up-Unternehmen und Gründer. Lupp + Partner versteht die Herausforderungen von Start-ups und bietet Gründern, Unternehmen und Investoren maßgeschneiderte Lösungen und rechtliche Unterstützung bei der Umsetzung und Entwicklung zukunftsorientierter Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Boutiquekanzlei mit Sitz in München, Hamburg und Frankfurt, die sich auf Venture Capital, Private Equity und M&A-Transaktionen konzentriert.

offer customised solutions and legal support to founders, companies and investors with regard to implementing and developing future-oriented business models.

Lupp + Partner is a boutique law firm based in Munich, Hamburg and Frankfurt focusing on venture capital, private equity and M&A transactions.